

# Darmstädter Echo vom 14.04.2020 (R. Bode)

## Tennis-Bundesliga komplett abgesagt

Auch die Hessen- und Bezirksmeisterschaften  
fallen aus / Jugend-Titelkämpfe noch offen

Von Roland Bode

**HAMBURG.** Der Deutsche Tennis-Bund (DTB) hat nach den Damen nun auch die Herren-Bundesligen abgesagt. Die höchste Spielklasse mit ihren zehn Teams, darunter der amtierende deutsche Meister TK Grün-Weiss Mannheim, wäre am 5. Juli in die Saison gestartet. Am 12. Juli hätte die Zweite Bundesliga mit ihren 18 Teams in zwei Gruppen nachlegen sollen. Darunter in der Südgruppe der TC Weinheim. Auch die Herren 30-Bundesliga findet nicht statt.

„Die Entscheidung, sämtliche Spiele der Bundesliga abzusagen, ist uns nicht leicht gefallen. Wir haben dies in enger Abstimmung mit allen betroffenen Vereinen entschieden und sind zu dem Schluss gekommen, dass die Gesundheit aller Beteiligten und die weitere Eindämmung einer Ausbreitung des Covid-19-Erregers derzeit oberste Priorität haben“, so DTB-Präsident Ulrich Klaus. Aus der Absage folgt, dass es in allen betroffenen Ligen 2020 keine Auf- und Absteiger geben wird.

Bundesligasprecher Gerald Marzenell, der als Coach den TK Grün-Weiss Mannheim in den vergangenen zwei Jahren zum Titel geführt hat, sagte: „Dass die Bundesliga für dieses Jahr ausfällt ist auf der einen Seite für den Sport schade, auf der anderen Seite absolut verständlich. Der DTB hat sich das Leben bei der Entscheidung si-

cher nicht leicht gemacht. Es gibt keine Chance bis Juli, die eine internationale Reisefreiheit für die vielen Spieler aus Argentinien, Spanien, Italien und anderen Ländern garantiert. Viele Teams hätten somit gar nicht antreten können. Und eine Bundesliga durchzuführen ohne Zuschauer macht auch keinen Sinn.“ Man werde darum kämpfen, die Einnahmeverluste aus Zuschauer- und Sponsorengeldern so gering wie möglich zu halten.

Unterdessen hat der Hessische Tennis-Verband (HTV) seine Meisterschaften bei den Aktiven und Senioren abgesagt. „Unser Augenmerk liegt auf der Ausrichtung der Medenrunde. Die kann frühestens am 8. Juni starten. Entsprechend benötigen wir alle verfügbaren Termine und Platzkapazitäten“, begründet HTV-Präsident Kai Burkhardt (Darmstadt). Offen sei noch eine spätere Austragung der Jugend-Titelkämpfe.

Der Bezirk Darmstadt hat seine vom 28. Mai bis 1. Juni beim TC Groß-Zimmern geplanten Titelkämpfe der Aktiven und Altersklassen aus gleichem Grund abgesagt. „Nur für den Fall, dass die Medenrunde nicht gespielt werden kann, wäre eine Option, die Meisterschaften zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen“, so Bezirksvorsitzender Steffen Hahn. Fraglich ist noch, ob die vom 8. bis 14. Juni geplanten Jugend-Titelkämpfe in Weiterstadt ausgetragen werden.